

校長だより

いたびさんぽ

令和2年11月27日



11/25(水) 「感謝集会」

25日の朝の活動の時間に「感謝集会」が行われました。日頃お世話になってる施設技師の中野磯一さん、調理技師の清水まゆみさん、調理員の濱埜三和子さんに手づくりカレンダーとメッセージカードを送り日頃の感謝の気持ちを届けました。「ありがとう」の気持ちがあふれるステキな時間になりました。



三人の紹介を兼ねて、クイズ大会がありました。知らないことがたくさんありました。

中野さんは3mの高さに登って木を切っています。落ちないように気をつけて！
清水さんは、毎日2.3kgのお米を炊いています。重さにビックリです。
濱埜さんは野菜を3回も洗っています。丁寧な仕事をしてくれていますね。



林先生、月曜日から産休に！

養護教諭の林歩実先生が、月曜日から産休に入ります。子どもたちにとって体と心のより所だった林先生がお休みに入るのは寂しい限りですが、元気な赤ちゃんを産んでもらいたいと思います。林先生の代わりに、27日から小川陽子（おがわようこ）先生が来てくださっています。よろしくお願いします。

（林先生より）

元気な赤ちゃんを出産し、長橋小に戻り、またみんなとお話ししたり鬼ごっこで元気に体を動かしたりしたいと思います。

それまで皆さんも、けがや病気に気をつけて生活してくださいね。

11/27(金) 器械運動発表会



寒い中でしたが、たくさんの保護者の皆様に温かく見守られながらの素晴らしい発表会になりました。ありがとうございました。みんなの顔が、キラキラ輝いていました！また、つぎの目標に向けて、がんばっていきましょう。（全員の写真が載せられなくてごめんなさい）

おねがい

全国的に新型コロナウイルス感染者が増加し、福井市内でも感染者が相次いでいる状況です。そこで、もし児童本人やご家族が検査を行うことになった場合、または感染者や濃厚接触者として認められた場合には、速やかに学校まで連絡をお願いします。学校では、市に連絡して適切に対応し、かつ児童には偏見や差別がないよう温かく見守るなど、しっかりと指導してまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いします。